

por la seguridad del guardameta de los azules; el balón rechazado va a los pies de Roberto, el mago, que tiene una de sus mejores tardes, una voz le grita impetuosa «tira, tira», el balón parte disparado y pasa rozando el larguero, el disparo ha sido emocionante.

Sigue el dominio, pero menos acentuado durante unos minutos el juego es rápido y movido, pues la pelota va de pie a pie sin ser parada ni retenida.

Anotamos una escapada de los azules bonita y bien llevada, que hacen abortar los zagueros negros. Sigue un peloteo delante del marco azul y al despeje es recogido por G. Navarro, que dispara un balonazo y el balón pasa junto al marco saliendo fuera y con un buen centro de Barbero el extremo unionista y un comer a consecuencia de la melea, que aquel produce, termina el primer tiempo.

En el segundo sacan los negros que en una arrancada llegan a la puerta de los azules; estos rechazan y dueños del pelotón escapan y llegan a la meta de los realistas. Chapin sale de sus dominios persigue al de la pelota en una jugada aventuradísima y con un plongeón arrebató la pelota de los pies del cultural.

Los negros juegan más, pero los azules se defienden muy bien empleando un magistral juego de cabeza, especialmente Rubio y Guillermo, medio centro y defensa respectivamente de los azules.

Un pase templado de Roberto a Pepin, este a Barbero y que lo devuelve adelantado a Pepin, que de un fuerte y cruzado chut logra el segundo tanto.

Un buen golpe franco es tirado por Roberto, rechaza el puerta azul; Pepin remata y para el poste.

Hay una serie de balonazos a la meta de los culturales pero el puerta que está muy bien y Guillermo con los cabezazos, anulan los efectos del persistente ataque de los negros.

Los azules hacen una arrancada y el tiro cierto es parado por el plongeón de Chapin, al levantarse esquiva la entrada del centro del avance azul y hace el despeje siendo aplaudido.

Anoto otro corner que despeja enérgico y seguro con su peculiar estilo el meta azul.

Una escapada de Illa que tira al marco y el rechazo del puerta cultural lo remata Abelardo, marcando el tercer tanto.

En una melea Almansa aprovecha y logra el cuarto goal para el once negro.

El árbitro imparcial, aun cuando se escapase algo. ¡A quien no! La jugada de la tarde quizá fuese la combinación del segundo tanto y eso que no hay que olvidar el colosal disparo de G. Navarro desde el centro del campo.

De la Cultural Rubio, el delantero centro, Zúñiga y especialmente el puerta y Guillermo.

De los de casa Pepin, Roberto, Paco, G. Navarro y los defensas y eso que Pascual está poco seguro, a a Chapin no tuvimos ocasión de verlo y a esperar lo que nos traigan los Reyes. P. LOTÓN

CAMPEONATO DE INFANTILES

El jueves 25 jugaron el penúltimo partido de campeonato infantil de la primera vuelta entre los equipos Albacete F. C. y Nuremberg.

Venció el Albacete por 1 a 0.

El viernes se jugó el último partido de campeonato de la primera vuelta entre los equipos Slavia y M. T. K. empatando a 2 tantos. Uno de los tantos que marco el M. T. K. fue off-side.

En la primera vuelta los equipos han quedado clasificados de la forma siguiente:

Sparta, primer lugar, 12 puntos.

Slavia, segundo id., 11 id.

M. T. K., tercer id., 10 id.

Albacete F. C., cuarto id., 6 id.

Nuremberg, quinto id., 4 id.

El domingo jugó el Sparta contra el M. T. K. el primer partido de campeonato infantil de la segunda vuelta.

Venció el Sparta por 6 a 2 (probablemente quedará campeón este equipo).

P. NALTY

ENTREGA DE MEDALLAS

El día 1 a las diez de la noche fueron entregadas las medallas donadas por D. Tomas Moreno, entusiasta deportista, a los muchachos del M. T. K. ganadores del campeonato social.

Al acto que resultó interesante y simpático en grandioso, concurren jugadores y socios de la R. U. D. así como los equipistas de la Cultural Deportiva Conquense.

Las medallas fueron impuestas por D. Leandro L. Ladron de Guevara, Presidente del Club Cinegético y espíritu altamente deportivo que siente un gran cariño por los que él llama afectuosamente «mis muchachos». En su discurso un poco literario, un poco familiar expuso la labor de cultura física que vienen realizando nuestros futbolistas, su entusiasmo por el deporte al que debe su desarrollo físico y su salud; las ventajas del entrenamiento etc. para terminar diciendo que estaba orgulloso de entregar las medallas donadas por D. Tomas, para el que tiene merecidos elogios y pide un voto de gracia (le interrumpen los aplausos) y concluye alentando los deportistas para que hermanados bajo el pabellón del Club hagan «cultura física, que es hacer patria, en todos los deportes».

Acto seguido procedió a la imposición de medallas, siendo felicidísimo por cuantos asistieron al simpático acto.

ZANCADILLA

Lea Vd.

“Centauro”

ARROCERA

de los rios Mundo y Segura

S. A.

Elaboración

de arroz Bomba puro

Hellín

LA GRACIA

FABRICA
DE
HARINAS
MARCA
“Daverio”



Amando Giménez Escribá

Hellin